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·动动帮

杭州的运动爱好者有福了！

除了刷爆朋友圈、让全国跑友无比艳羡的滨江最美跑道，

现在杭州又多了一条彩虹绿道。更幸福的是，这条绿道不光

颜色是七彩的，而且边上就是开阔的湖面以及千亩花海，想想

也是美呆了。

除了滨江最美跑道，钱塘江南边又多了一处美到不行的运动休闲胜地

湘湖新建的彩虹绿道，想抢头条

本报讯 6月8日，老牌电竞豪门LGD电

子竞技俱乐部宣布将把杭州作为战队主场驻

地，旗下包括英雄联盟、DOTA2 等多支主要

战队即将入驻位于杭州下城区石桥数娱电竞

小镇的星际影城，这标志着杭州将首次拥有

一支电子竞技的职业队伍。

LGD主场落户杭州
意在顺应大趋势

此前，英雄联盟职业联赛（简称 LPL）宣

布史上最大赛事改革方案，作为改革重要环

节的“主客场机制”引发大量关注。据悉改革

后 LPL 将在多个城市展开竞技，主场队伍长

期驻扎在主场城市并迎战其他队伍，腾讯开

始着手实行布局多年的“电竞地域化”理念。

于是，6 月 8 日，我们迎来了第一支将杭

州作为主场的一线电竞俱乐部。

杭州，对于 LGD 俱乐部有着特殊的意

义。这个从草根崛起的电竞豪门正是于2009

年成立，从杭州走向了世界，从只有一支DO-

TA 队伍到现在旗下有五支主流竞技游戏的

一线职业队伍。2015年夏天，LGD在杭州黄

龙体育馆第一次捧起了LPL冠军奖杯。

“落户杭州，也是为了顺应现在‘信息与体

育’结合的大趋势。杭州不仅是LGD的福地，

也注定将在中国电竞史上留下浓墨重彩的一

笔。2022年在杭州举办的第十九届亚运会将

首次将电子竞技纳为正式比赛项目。电子竞

技已越来越受到社会主流认可，未来发展空间

巨大，LGD 选择此时落户杭州意义深远。”

LGD俱乐部CEO潘婕对钱报记者说道。

说起来，英雄联盟推出的“LPL 联盟化”

的运作方式，与NBA的赛制构架有着许多相

似之处：在全国范围内的俱乐部主场城市建

设属于当地的俱乐部场馆，作为主场迎接来

自其他客场的战队；“席位招标”增加联盟席

位的模式也正式开启，这一运营了 7 年的电

竞游戏正在向着传统体育靠拢。相信在不久

的将来，我们就可以在杭州的电竞馆里为主

场战队加油呐喊了。

像看NBA一样
看电竞的日子还有多久

虽然《英雄联盟》“主客场制”和“联盟化”

的公布宣告了“电竞地域化”的畅想，但这一

概念实施起来所面临的问题比普通人想象的

要复杂得多。

一方面，电竞地域化首先需要厂商培养

当地的电竞氛围、用户基础。另一方面，对于

俱乐部来说，主场场馆的建设、当地粉丝经营、

赛事举办及转播的人力物力支撑等等，无一不

在考量着主场俱乐部的经营和执行能力。

对此，潘婕也坦言：“一直以来，各大俱乐

部都依赖于厂商的赛事布局，因此之前大部

分的时间我们都是跟着游戏厂商在跑，如今

要建立自己的主场其实也面临着挑战。”

因此，聪明的LGD没有想要从零开始，而

是选择了与杭州本地的星际影院合作，二者将

联合打造一个电竞主题的娱乐综合体，值得一

提的是星际影城背后的大老板是阿里巴巴。

杭州星际影城是阿里影业投资控股的华

东地区规模最大影城，占地面积 10000 平方

米，拥有20个影厅3000余个座位，星际影城

CEO 陆波表示：“与 LGD 合作的电竞综合体

已经在施工当中，预计9月份就能投入使用。”

据发布会披露，2018年的LPL联赛的队

伍席位提高至 14 支，但是并不会诞生 14 个

主场城市，而是在 3-5 个城市之间展开，可

见想要真的做到电竞地域化，还有很长的路

要走。 本报记者 张峰

向传统体育靠拢，电竞试水“主客场”制

电竞豪门LGD主场落户杭州

本报记者 王琼 李颖 通讯员 叶琛欣/文

本报记者 潘良干/摄

这条绿道就是杭州湘湖三期的七彩绿

道。它真有这么七彩？

昨天记者去现场走了走，拍回了第一手

的照片。

和其他绿道不同，这条绿道真的有七种颜

色，红、橙、黄、绿、青、蓝、紫全齐了，每种颜色长

度大概有1公里左右，整条线路经过四亭桥、眉

山、金沙戏水、贺公堤、定山广场⋯⋯湘湖三期

最美的湖山景色几乎都被这条路打包了。

除了特别出“色”的线路，绿道边就是早

前就刷屏朋友圈的湘湖千亩花海。昨天记者

现场看到，格桑花和波斯菊开得正艳，满眼都

是橘色和玫红色的花朵，在绿道上跑累了、骑

累了，还可以一头扎进花海。

七彩绿道一旁的花海，也是湘湖三期的

一个亮点，这片花海总面积2280亩，分10个

区域按不同时节栽种了不同花卉。

湘湖管委会景区管理科副科长翟文斌介

绍说：“七彩绿道其实去年10月就建成了，全

长 7.6 公里，宽 4.6 米，依次包含了红、橙、黄、

绿、青、蓝、紫七种颜色，七彩绿道红色段和紫

色段相接，刚好形成一条环线，绕湘湖三期湖

面一圈。绿道用了七种颜色的彩色沥青，按照

国际标准建造，用的都是环保优质的材料。”

湘湖国家旅游度假区（闻堰街道）宣传委

员韩钟说：“七彩绿道最初的规划用途是骑行

道，沿途设置了公共自行车租赁点和景区自

行车租赁点。之所以设置这么多色彩，也是

想增加更多运动休闲的元素，让大家觉得更

有新鲜感和趣味性。”

此前，湘湖已经建成 7.8 公里的普通骑

行道、21 公里环湖景观游步道、10 公里的登

山游步道，再加上 7.6 公里的七彩绿道，湘湖

肯定要霸屏杭州的运动圈了。

是不是恨不得马上穿越去湘湖走走？身

不能到，但眼可以先看，赶紧下载“浙江24小

时”APP，订阅“杭州动动帮”，第一时间获取

湘湖七彩绿道视频，看看那里到底有多美。

杭州湘湖七彩绿道，花海、绿道、荷塘⋯⋯美不胜收。

本报记者 潘良干 摄
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